

En Cuba, nuevo lote de locomotoras rusas



La Habana, 2 oct (RHC) Rolando Navarro, director adjunto de la Unión de Ferrocarril de Cuba (UFC) informó en La Habana este 2 de octubre, que ya se encuentra en Cuba un barco procedente de Rusia con un nuevo lote de ocho locomotoras.

El directivo comentó que esos medios de transporte serán ubicados en las provincias del centro y oriente del país.

En las próximas horas llegarán a la capital cubana los máximos directivos de la compañía rusa SINARA, fabricante de esas locomotoras.

Este envío forma parte del cumplimiento del contrato firmado por SINARA y la UFC en enero del presente año para la adquisición de 75 nuevos equipos en el próximo lustro, a razón de 15 cada año.

De acuerdo con directivos cubanos, este contrato permitirá también la reparación general de las locomotoras.

La llegada a Cuba de este nuevo lote coincide con la preparación para la visita oficial de dos días que realizará el primer ministro ruso, Dmitri Medvedev, a partir de mañana 3 de octubre. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba